
Как я поступила в Инженерно-строительный институт: личный опыт
студентки направления «Дизайн»

Студентка первого курса Инженерно-строительного института по направлению «Дизайн» Анастасия Булдакова поделилась своим
опытом поступления.

Расскажи немного о себе: как тебя зовут, из какого ты города, на каком факультете учишься?

Привет всем! Меня зовут Анастасия, я коренная петербурженка. Сейчас учусь
на направлении «Дизайн» в Инженерно-строительном институте СПбПУ. Это место стало для
меня отправной точкой в мир творчества и профессионального роста.

Как давно ты решила, что хочешь учиться в СПбПУ? Что или кто вдохновил тебя на этот путь?

Про Политех я знала давно, но долгое время даже не рассматривала его — казалось, мне
не хватит сил и возможностей, чтобы поступить в технический вуз. Всё изменилось, когда
подруга рассказала мне о том, что в Инженерно-строительном институте есть направление
«Дизайн». Мои родители тоже начали рассматривать различные варианты и заметили, что
многие наши знакомые успешно окончили этот университет. Так, шаг за шагом, мой выбор
остановился именно на СПбПУ. Уже в 11 классе, отвечая на вопрос «Куда собираешься
поступать?», я уверенно отвечала «в Инженерно-строительный институт СПбПУ».

Как ты готовилась к ЕГЭ/вступительным экзаменам — самостоятельно, с репетитором, на курсах?

Моя семья всегда поддерживала меня в подготовке к экзаменам, но осознанная работа
началась только в 10 классе. Для поступления на дизайн требовалось сдать русский язык
и литературу на высокие баллы. Подготовка была непростой: помимо школы нужно было
уделять время заданиям и сочинениям. Чтобы закрыть пробелы в знаниях, мы обратились
к репетиторам, которые помогали систематизировать материал и делиться полезными



советами для самостоятельной работы.

Поскольку дизайн — это творческая специальность, потребовалось пройти дополнительное
испытание. У каждого вуза свои требования, поэтому я записалась на подготовительные
курсы при Политехе. Усилия окупились: на внутреннем конкурсе я заняла 8 место, стала
призёром и получила +10 баллов к результату.

Были ли у тебя сомнения при выборе специальности или университета? Если да, то как ты приняла решение?

Как и у многих, у меня были сомнения. Я долго не могла определиться с будущей
профессией. Казалось, что мир полон возможностей, и выбрать одну из них было невероятно
сложно. Рисование и творчество я сначала хотела оставить как хобби.

Но последние годы жизни сложились так, что я смогла перейти из физико-математического
лицея в художественный и доказать себе, что у меня есть способности к творчеству.
Несмотря на противоречия в семье, я нашла в себе силы доказать родителям, что дизайн —
это то, чем я хочу заниматься всю жизнь.

Сейчас я уверена, что выбрала правильный путь и университет для своего
профессионального развития. В дизайне нет строгих ограничений: можно работать над
разными проектами, развивать собственное творчество и оставаться собой.

Как прошло твоё поступление? Есть ли какой-то момент, который запомнился особенно?

ЕГЭ дался мне непросто: литературу пришлось пересдавать, потому что на реальном
экзамене от стресса появились ошибки, которых раньше не было. Но я все преодолела
и успешно прошла творческие испытания!

Результаты объявили в августе, и я была безмерно рада узнать, что прошла. На творческий
конкурс приехало около 300 человек, и в итоге до финала дошло около 100. Теперь я могу
спокойно двигаться дальше и горжусь тем, что справилась с этим этапом.

Чего ты ожидала от студенческой жизни, а что оказалось неожиданным?

Главное отличие от школы — это коллектив. За первый семестр я нашла много новых
знакомых, единомышленников и даже друзей. Это не только однокурсники,
но и старшекурсники, участники студенческих объединений.

Процесс адаптации прошёл легко благодаря поддержке адаптеров — они помогают всем
первокурсникам освоиться.

Какие у тебя сейчас планы — в учёбе, науке, внеучебной деятельности?

Сейчас для меня важно хорошо отдохнуть с родными и близкими и продолжать развиваться.
Желаю всем того же: ставьте цели и двигайтесь к ним.

Что бы ты хотела сказать тем, кто только собирается поступать в ИСИ?

Если вы хотите попасть в Инженерно-строительный институт, приложите максимум усилий,
используйте все доступные ресурсы и верьте в себя. Результат обязательно будет.
Не бойтесь обращаться за помощью — многие студенты и готовы делиться опытом
и поддерживать будущих абитуриентов.










